

# Distinción Extraordinaria

La Academia de Pediatría de Nueva York distinguió con el Premio Christopher-son correspondiente a este año al doctor Fernando Monckeberg, presidente de la Corporación de Nutrición Infantil, CONIN. El premio se otorga anualmente a un especialista que se selecciona en todo el mundo, sin que se acepten candidaturas ni postulaciones. Luego de estudiar los antecedentes de varios profesionales, la Academia se pronunció en favor del destacado pediatra nacional.

No es usual que una entidad científica de un país de alto desarrollo destaque a un profesional chileno. En general prevalece en esos lugares una actitud de indiferencia hacia nuestras actividades académicas, en gran medida debido al desconocimiento de su verdadero desarrollo. No obstante, como lo demuestra este premio, es perfectamente posible llevar adelante investigaciones de calidad en nuestro país. La trayectoria científica del doctor Monckeberg, que se ha consagrado por décadas dedicado al problema de la desnutrición, permite comprobar que con dedicación, constancia e inteligencia, las investigaciones nacionales pueden alcanzar una calidad indiscutible, lo que permite su difusión más allá de nuestras fronteras.

El Instituto de Nutrición y Tecnología de los Alimentos de la Universidad de Chile, que dirige el profesor Monckeberg, ha contribuido a subsanar problemas de enorme im-

portancia para nuestro país. La producción científica de dicho centro ha alcanzado ya a cerca de mil trabajos de investigación publicados. El éxito de esta institución y de su director debe atribuirse a diversos factores, pero probablemente nada ha contribuido más que el hecho de que las investigaciones que allí se realizan se basan en problemas reales de nuestro país. En tanto que en otras áreas los investigadores aspiran a continuar estudios que han conocido en otros países durante su período de formación como científicos, la investigación sobre nutrición está impulsada por la necesidad de comprender nuestra propia realidad para mejorarla. Esta tarea, sin embargo, lejos de resultar de interés restringido o de repercusión meramente local, ha merecido un reconocimiento internacional como el Premio otorgado al profesional chileno. El carácter multidisciplinario y la superación de las fronteras entre ciencia básica y aplicada también han favorecido el desarrollo de ese centro universitario.

Para los científicos de nuestro país la distinción al profesor de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile debe ser motivo de satisfacción. Que las investigaciones médicas chilenas puedan tener esta repercusión, sin duda animará a los profesionales más jóvenes y en especial a los equipos que se desempeñan directamente bajo la dirección del doctor Monckeberg.

## Distinción extraordinaria. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Distinción extraordinaria. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile